

CIRCUITO INTERIOR

A PUERTA cerrada, cuentan que los integrantes de la Unión de Alcaldías de la Ciudad de México (UnaCDMX) se reunieron anoche para discutir el tema **Sandra Cuevas**.

LA TIRADA era definir los mensajes y las acciones ante el proceso que enfrenta la Alcaldesa de Cuauhtémoc y que la tiene nuevamente con la amenaza de destitución rondando su gestión.

A RESERVA de que en breve lo den a conocer abiertamente, hubo apoyo incondicional y desaprobación a lo que consideran una persecución política que se trama desde Morena en la Ciudad de México y toma caminos misteriosos a través de distintas áreas administrativas. Hasta ahí, lo esperado.

PERO lo que dicen que sorprendió hasta a la misma Cuevas fue que le señalaran lo contradictorio que resulta el apoyo por **Ricardo Monreal**, quien por muy marginado que esté, todavía es cuartotransformista.

IGUAL que las conchas en los parques, sienten que es pura publicidad negativa ¡concha... barse amistades de esas!

• • •

COMO ya le andaban subiendo mucho la flama al cuchicheo, la **Secretaría de Obras** aclaró que el incendio en las oficinas de Universidad y Félix Cuevas no dañó los archivos de la **Línea 12 del Metro**, pues estos están bajo resguardo de la Guardia Nacional.

O SEA, que la justicia tras el desplome todavía no llega, pero por lo menos el fuego... no la retrasará más.

circuitointerior@reforma.com

